

SpVgg Effeltrich - DJK-FC Schlaifhausen 3:3 (1:2)

Leistungsgerechtes Remis im Spitzenspiel

Nach einem phänomenalen Saisonstart mit drei Siegen aus den ersten drei Begegnungen durften sich die Fans auf das Spitzenspiel bei der SpVgg Effeltrich, die aktuell mit einem Spiel mehr Platz 1 belegen, freuen. Nach einer ausgeglichenen Partie, in der Schlaifhausen zweimal führte, prangte am Ende ein 3:3 auf der Tafel.

In den ersten Minuten war Effeltrich das aktivere Team. Schlaifhausen ließ seinen Gegner kommen und hatte zunächst wenig Zugriff auf das Spiel. Das 0:1 für den FCS in der zehnten Spielminute fiel etwas aus dem nichts, denn bis dato schafften es die Gäste kaum in den Sechzehner der SpVgg zu gelangen. Der Treffer resultierte aus einer scharfen Hereingabe von der rechten Seite durch Steffen Kraft, Matthias Kern nahm die Kugel kurz mit und vollendete aus kurzer Distanz zur bis dahin überraschenden Führung.

Auch nach dem Rückstand blieben die Hausherren spielbestimmend. Durch lange Bälle drangen sie immer wieder in den Strafraum des FCS, ohne dabei jedoch wirklich Gefahr für Sandro Stein auszustrahlen. Auch wenn die Gäste nicht gerade die Oberhand hatten, lagen die klareren Chancen doch auf ihrer Seite. So zog Luca Heidner in Minute 33 aus der Distanz ab, Torhüter Willert konnte seinen Schuss nur nach vorne klatschen lassen, Jochen Hack setzte schließlich zum Nachschuss an, der nur knapp am langen Eck vorbei kullerte.

Acht Minuten später kam die Elf von Steffen Frank ein weiteres Mal gefährlich vor das Tor der Effeltricher und zeigte sich dabei durchaus effizient, denn mit der dritten Gelegenheit in diesem Spiel erhöhte sie auf 0:2. Diesmal sorgte ein langer Ball von Pascal Schüpferling, der im Strafraum bei Steffen Kraft landete und von diesem auch verwertet wurde, für Glücksgefühle bei den mitgereisten Fans. Kurz vor der Pause war Schlaifhausen dem 0:3 sogar etwas näher, als der Spitzenreiter dem Anschlusstreffer. Doch als sich beide Mannschaften schon auf den Pausentee vorbereitet hatten, entschied Schiedsrichter Reiner Ziegler auf Foulelfmeter für Effeltrich. Wobei man anmerken muss, dass Pascal Schüpferling mehr den Ball, als seinen Gegenspieler erwischte. Raphael Erner war das egal. Mit einem Flachschuss in die Mitte verwandelte er das Elfgeschenk zum 1:2 Pausenstand.

Der zweite Durchgang startete mit jeweils einem Abseitstor auf beiden Seiten. Geprägt war die erste Viertelstunde nach Wiederbeginn von zwei gelben Karten für Akteure des FCS. Effeltrich kam dagegen immer mehr ins Spiel und drängte den Tabellenzweiten in dessen Hälfte. Einen direkten Freistoß konnte Stein in Minute 62 noch parieren, doch nur zwei Zeigerumdrehungen später folgte das Unheil und die SpVgg glich zum 2:2 aus. Torschütze Johannes Götz nahm einen langen Ball zunächst mit der Brust an, drehte sich kurz und sorgte schließlich für Jubel bei den Gastgeber.

Die Walberlakicker ließen sich davon aber nicht beeindrucken und zeigten weiterhin Siegeswille. Dieser wurde dann auch sieben Minuten nach dem Rückschlag belohnt. Steffen Kraft spielte einen halbhohen Ball zu Daniel Kremer auf halbrechts, dieser bediente in der Mitte Luca Heidner, der knapp vor dem Schlussmann an das Leder kam und für die erneute Führung des FCS sorgte. Im Anschluss daran war Schlaifhausen darauf bedacht, den Vorsprung auszubauen. Die große Gelegenheit dazu hatte Matthias Kern als er zu einem 50-Metersprint ansetzte, jedoch nicht den mitgelaufenen Luca Heidner anspielte und im letzten Moment von einem Verteidiger der Gegner gestört wurde.

Leider bewahrheitete sich nur ein paar Minuten später die alte Fußballweisheit, dass sich vergebene Torchancen rächen. Denn in Minute 79 konnte Sandro Stein noch einen direkten Freistoß zur Ecke klären. Den darauffolgenden Eckstoß verwertete Johannes Götz mit seinem Doppelpack aber zum erneuten Ausgleich. In den letzten verbleibenden Spielminuten merkte man den Grün-Weißen die Zufriedenheit mit

einem Punktgewinn beim Tabellenführer an. Sie beschränkten sich von nun an auf das Verteidigen und wollten lediglich den Punkt mit nach Hause nehmen, was am Ende auch klappte.

Ein 3:3 Remis im Spitzenspiel heißt weiterhin Platz 1 für Effeltrich, Schlaifhausen bleibt jedoch direkter Verfolger und bei einem Spiel weniger auch im Vorteil gegenüber der Spvgg. Weiter geht es für die Frank-Elf am nächsten Sonntag bei Aufsteiger FC Schnaittach 2.

von Mario Gebhardt

DJK-FC Schlaifhausen:

Stein Sandro, Alt Nicolas, Friedl Sebastian, Hack Jochen, Heidner Luca, Kern Matthias, Kraft Steffen, Kuhn Michael, Lassner Tobias, Schüpferling Pascal, Sturm Christian; Kremer Daniel, Kroder Martin, Meier Michael

Tore:

Heidner Luca, Kern Matthias, Kraft Steffen

Gelb:

Friedl Sebastian, Hack Jochen, Kremer Daniel, Kroder Martin, Lassner Tobias